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Aos vinte e sete dias do mês de outubro, do ano de dois mil e quatorze, às quinze 

horas e dois minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, 

localizada na Avenida Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE 

vereador MOISÉS PERES abriu a presente Sessão Ordinária convidando o vereador 

ROBERTO CAMARGO para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA 

POPULAR não houve oradores. A seguir o PRESIDENTE anunciou que o resumo da ata 

será lido na próxima Sessão Ordinária. No espaço do EXPEDIENTE foram lidas as 

CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO: Ofício de Gabinete n° 245/14 que encaminhou 

os Projetos de Lei do Executivo ns° 59 e 60/14. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o 

Parecer favorável da COF N° 59/14 AO/PLE N° 58/14; Parecer favorável da Comissão 

de Constituição e Justiça – CCJ N° 59/14 AO/PLE N° 58/14; PLE N° 59/14; PLE N° 60/14 

e Of. 08/COF que comunicou a data de realização da audiência Pública de 

discussão do Projeto de Lei que define as Diretrizes Orçamentárias para o ano de 

2015. A seguir o PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA consta o PLE N° 58/14; 

Pedido de Providências n° 24/14 ao Executivo Municipal de autoria do vereador 

Daniel Couto; Pedido de Providências n° 25/14 ao Executivo Municipal de autoria do 

vereador Moisés Peres. A seguir no espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES o 

vereador ROBERTO CAMARGO iniciou se reportando às eleições do segundo turno 

que ocorreu neste final de semana e manifestou o seu contentamento em assistir 

uma eleição calma e tranquila, uma campanha feita na mídia falada e escrita com 

discussão de propostas e programas. Destacou ainda que durante a campanha 

foram levantadas diversas questões, inclusive algumas que envolviam a 

personalidade e vida pessoal dos candidatos, e lamentou essa situação, pois 

atitudes como essas não somam em nada para escolha do eleitor. Continuando o 

Vereador disse que à nível do Governo Federal tivemos uma campanha fervorosa e 

disputada, e nesse embate, no seu entendimento, saiu vitoriosa a representação 

ativa das classes mais humildes, e destacou que quem ganhou com o resultado das 

eleições foi o povo brasileiro. Continuando o Vereador teceu breves comentários 

sobre as eleições também em segundo turno para governador do estado do Rio 

Grande do Sul. Continuando o Vereador informou que a reportagem do Jornal do 



Comércio destacou sobre as diversas culturas do agronegócio, com ênfase para o 

cultivo de cevada, no qual o Vereador lembrou que o município vizinho, Viamão 

temos a empresa AMBEV que é uma empresa que utiliza a cevada como matéria 

prima, e questionou porque também não incentivar o cultivo de cevada nas nossas 

terras, a fim de diversificar as culturas e trazer mais investimentos para a região, 

concluiu o Vereador. A seguir o vereador DANIEL COUTO iniciou manifestando a sua 

alegria e parabenizou o secretário de turismo Rodrigo Magni pelo trabalho realizado 

na semana passada, o embelezando de uma das praças da cidade. Relatou que 

foi procurado pela dona Tereza Couto, artesã do Município, que é sua tia, no qual 

ela gostaria de saber se ela poderia plantar flores em uma praça da Prefeitura, que 

fica ao lado de sua casa. Diante de sua solicitação marcou uma reunião com o 

Prefeito para que a dona Tereza pudesse expor sobre a sua ideia e sua intenção de 

embelezar a praça, sendo que o Prefeito gostou da ideia e prontamente chamou 

Secretário Rodrigo verificar a possibilidade de organizar e realizar o projeto 

apresentado pela dona Teresa. Continuando o Vereador disse que nesse sábado já 

foi feito um mutirão, no qual participou o próprio Secretário de Turismo, seus 

assessores, a artesã Tereza, e também parte daquela comunidade que moram 

próximo à praça. Segundo o Vereador, embora o trabalho ainda não tenha sido 

concluído a praça ficou muito bonita, e destacou que é importante valorizar essas 

ações de quando a comunidade procura o poder público para colaborar, pois isso 

é o espírito comunitário, e devemos valorizar essas iniciativas, pois existem outras 

pessoas que também estão interessadas em fazer a mesma ação em outros pontos 

da cidade. Finalizando o Vereador informou que já pesquisou em outras cidades 

maiores, inclusive com o auxílio da assessora Luciana, e em breve entrará com um 

projeto, ou anteprojeto, para proporcionar que as pessoas possam adotar uma 

praça, e desde já solicitou o apoio de todos. A seguir a Vereadora NORA NUNES 

iniciou parabenizando os candidatos vencedores das eleições no segundo turno, O 

governador Sartori e a presidente Dilma.  Desejo sucesso a eles no desempenho de 

seus mandatos, pois depende deles a melhoria da qualidade de vida da nossa 

população. Finalizando, a Vereadora fez a leitura de um artigo de Jornal Zero Hora 

com o título "Os valores do Brasil" que fala sobre a democracia do Brasil. A seguir 

não havendo mais oradores no expediente dos vereadores o PRESIDENTE deu início 

à ORDEM DO DIA no qual foi lido o PLE Nº 58/14 que foi posto em discussão e a seguir 

em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir 

foi lido o Pedido de Providências nº 24/14 que foi posto em discussão: o vereador 

autor DANIEL COUTO iniciou dizendo que apresentou o pedido porque foi procurado 

por moradores da rua que relataram sobre o perigo de ocorrer acidentes na 

referida rua. Disse que não tem conhecimento do trânsito nessa rua, mas se é uma 

reivindicação dos moradores, enquanto representante da comunidade trouxe o 

pedido, e agora cabe aos órgãos competentes analisar se é necessário e qual o 

melhor local para a colocação dos sonorizadores e pediu o apoio dos demais 

vereadores. A seguir o vereador ROBERTO CAMARGO iniciou manifestando o seu 

apoio pois é uma questão que trata da segurança dos munícipes, e relatou que 

também recebeu reivindicações de moradores do jardim Formoso, e espera que o 

pedido do Vereador seja atendido logo. A seguir não havendo mais quem quisesse 

se pronunciar o PRESIDENTE colocou o Pedido de Providências nº 24/14 em votação, 

sendo que o referido pedido foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o 

Pedido de Providências nº 25/14 que foi posto em discussão: o vereador autor 

MOISÉS PERES iniciou dizendo que recebeu diversas reclamações dos moradores 

dessas ruas, e foi ao local verificar, e essas ruas se encontram bem na pracinha 



conhecida como a pracinha do Betão. Salientou que pediu a colocação de 

sonorizadores porque segundo informação que tem do secretário de obras o 

redutor de velocidade, os tachões estão proibidos, e solicitou o apoio de todos. A 

seguir não havendo mais quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE colocou o 

Pedido de Providências nº 25/14 em votação, sendo que o referido pedido foi 

APROVADO por unanimidade. Encerrado o espaço da Ordem do Dia o PRESIDENTE 

deu início ao espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS, sendo que se pronunciaram 

respectivamente os vereadores SANDRA CARDOSO, ROBERTO CAMARGO, DANIEL 

VARGAS, NILTON OSÓRIO, DANIEL COUTO e NORA NUNES. A seguir não havendo 

mais quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE declarou encerrada a presente 

Sessão, e convocou os vereadores para a próxima sessão ordinária a ser realizada 

no dia três de novembro do ano dois mil e quatorze, às quinze horas. E nada mais 

havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que 

segue devidamente assinada. 

 

 

Vereador MOISÉS PERES    Vereadora NORA NUNES  

Presidente                 1ª Secretária 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 


